
 

 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年１０月２７日  午後３時００分 から 

 令和４年１０月２７日  午後４時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、総務課主幹、会計課

長、生活安全課長、刑事課長、交通課長、警備

課長、地域課長 
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 【開会】（総務課長） 

令和４年第３回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

本日は、お忙しい中、警察署協議会に参加いただき感謝申し上げる。 

今日は、統計上の数値をもとに、管内の治安状況とそれに対する警察署の取組

について説明させていただく。 

皆様には、説明を聞いて疑問を感じられたことや、これは、と思われたことが

あれば、是非、忌憚のない御意見や警察に対する要望を我々にお聞かせいただき

たい。皆様の御意見は、今後の警察活動に大いに参考になるので、よろしくお願

いする。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

本日は、お忙しい中、警察署協議会に出席いただき、御礼を申し上げる。 

人事異動で警察署長が新たに着任され、警察署も新しい体制で職務を遂行され

ている。 

私たち警察署協議会も、しっかりと警察署と連携を取って、よりよい生活環境

を作っていきたい。 

皆様方には、是非、積極的な御意見・御要望を述べていただくようお願いする。

  

【報告事項等】 

１ 管内の犯罪情勢等について（パワーポイント使用） 

 ⑴ 地域課長 

・管内の１１０番受理件数について 

  ・１１０番通報要領について  

⑵ 刑事課長 

・管内の刑法犯認知・検挙件数について 
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 ・管内の特殊詐欺発生状況について 

 ・警察が取り扱った孤独死の件数と孤独死防止のための対策について 

⑶ 生活安全課長 

・中高校生が巻き込まれる可能性があるＳＮＳを利用した犯罪の説明と防止対   

策について 

 ・クーリングオフ制度について 

⑷ 交通課長 

・管内の交通事故発生状況について 

 ・飲酒運転発生状況について 

 ・朝倉署の交通事故抑止に向けた取組について 

 

【質疑、意見、要望等】 

質疑 １：全ての１１０番通報について、通報された場所がＧＰＳで分かるのかど

うかお尋ねしたい。 

 

回答：（地域課長） 

１１０番通報は全て警察本部で受理をしており、ＧＰＳの使用状況は警

察署では分からないが、様々な手段で通報場所を特定して警察署に指令

をしている。１１０番通報システムは日進月歩で進化しており、現在、

１１０番通報の際に、通報者に画像を撮影して送信してもらうというシ

ステムの運用を開始している。ただ、このシステムについては、画像撮

影の際の通報者の安全確保、通報者側に通信料が発生するなどの課題が

あり、慎重に運用することとしている。   

 

要望 ２：先日、著名人が、交通量の多い道路で、横断歩道のないところを横断中

にはねられて死亡するという交通事故が発生した。また、高齢者の死亡

事故で一番多いのは、横断歩道のない所での道路横断ということも聞い

ている。最近、管内の幹線道路設置のバス停の場所が従来の場所から移

動し、横断歩道のある交差点から離れてしまった。そのため、道路を挟

んでバス停の反対側にある店舗を利用する高齢者や学生が、横断歩道を

使わずに道路を横断するのではないか、その結果、交通事故に遭う人が

出てくるのではないか、と危惧している。交通事故防止のためにも、是

非、横断歩道や信号機の設置を検討としていただきたい。 

  

回答：（交通課長） 

      信号機や横断歩道の設置については基準があり、設置の要望があったか

らといって、すぐ設置できるものではないことを御理解いただきたい。

御要望の件であるが、バス停が移動したのはつい最近のことであり、現

在は、そのことによる横断歩行者などの動向や交通への影響を注視して

いるところである。その状況を見て、設置の必要性を検討していく。 

  

要望 ３：最近は、ドライブレコーダーを付けている車両も増加しているので、取
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締り現場において、違反者等の車両のドライブレコーダーで運転状況を

確認すれば、より適正な取締りができると思われる。現場での取締りに

ドライブレコーダーの画像の確認を積極的に取り入れることを、是非、

検討していただきたい。  

   

回答：（交通課長） 

       確かにドライブレコーダーを搭載している車両も増えているが、機種に

よっては、現場では画像を確認することができないものもある。そのた

め、取締り現場において一律に、全ての違反者のドライブレコーダーの

確認をすることは、取締りに従事している警察官の人員に限りがあるこ

ともあり、今の段階では物理的に困難である。しかし、ドライブレコー

ダーを確認してほしいという要望があれば、今でも対応は可能である。

ただし、交通違反の取締りは、警察官が自分自身の目で違反を現認する

ことが原則であるので、その点を御理解いただきたい。 

 

【閉会】（総務課長） 

  以上で、令和４年第３回朝倉警察署協議会を閉会する。 

 

 


